

# 日刊建設工業新聞

SANKEN

空気と水の環境創造企業

三建設機器工業

〒104-0033 東京都中央区新川1-17-21 茅場町ファーストビル TEL03(6280)2561  
<https://skk.jp>

## 駆け出しのころ

年上のいとこたちが土木分野に進んでいたこともあり、自分も自然との道を歩いていました。学生時代は建設会社で働いていたいことに誘われ、夏休みに現場の仕事をアルバイトで手伝い、作業員宿舎で寝泊まりしました。

大学の友人のお父さんが道路会社を経営しており友人宅へ遊びに行った時、「道路には夢があるぞ」と声を掛けられたのが、就職先として道路会社を意識したきっかけです。まだ道路ネットワークが未整備で交通インフラの基本となる道路整備があちこちで進められており、やりがいのある仕事だと思っていました。大林道路での初任地は



## コミュニケーションで好循環を

合工事事務所長を務めました。役所や設計事務所、地元建設会社への売り込み、現場での導入支援などそのため東京支店管内を駆け回っていました。

私たちの仕事は顧客の要求内容をよく理解し、それ以上のものを提案して造り上げることが大切です。いい仕事をして次の仕事につなげる好循環をつくるには、顧客はもちろん、工事にかかるる

北海道の留萌工事事務所でした。それまで北海道に行つたことはなく、未だ事務所にはアスファルト合材工場が併設され、1年目は材料の試験関係や配合設計など、日々の出荷のための試験を主に担当しました。

当時、北海道支店は毎日のようすに舗装工事が行われ、アスファルト合材の出荷量も相当なもので、仕事に明け暮れています。仕事に明け暮れながら船を使って現地にアスファルト合材を運搬したこととは懐かしい思い出です。

入社2年目ごろ。北海道支店幹部と留萌工事事務所の関係者らと(左から2人目)

(さいとう・かつみ)  
1978年日本大学理工  
学部土木工学科卒、大林工  
道部入社。中部支店長、  
関東支店長などを経て2  
019年4月から現職。  
埼玉県出身、65歳。

が、いいものを造ろうと現場にこだわり、自分の考えを施工方法に取り入れてそれが結果につながつていけば、自然とわくわく感が増して、仕事が楽しく感じられるようになると思います。

関係者すべてとコミュニケーションをよく取り、つながることが不可欠です。1人でできるることは限られていますが、みんなの力を借りて工事を進めなければ大変なことはあります。いいものができます。



## 齊藤 克巳氏

冬季は北海道での工事がほぼできなくなるため、東京や大阪の現場に行つたことはなく、未だ支店へ転勤となり、その後7年間、近畿圏の現場を中心に勤務しました。

親会社である大林組が和歌山で製鉄会社の工場建設工事を受注した際には、当社は機械基礎の工事を任せられ、入社5年目の自分と2年目の後輩の2人で担当しました。プレッシャーはありました。普段工事を経験し、技術者として大きな自信を得ることができました。

その後に赴任した東京支店では、当社独自の推進工法「SH工法」などの推進工事を専門で扱う総合工事を経験し、技術者として大きな自信を得ることができます。1人でできるることは限られていますが、みんなの力を借りて工事を進めなければ大変なことはあります。いいものができます。

信念を持って目の前の現場、仕事に当たることが大切です。働いていれば大変なことはあります。いいものができます。